

WWW.SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

INSTITUT FÜR VÖLKERRECHT

Schneider-Institute.de · Breul 16 · 48143 Münster

An

Internationales Recht und Diplomatie

Freiberuflicher Rechtswissenschaftler

**RENÉ SCHNEIDER
BREUL 16
48143 MÜNSTER**

Telefax (02 51) 3 99 71 62
Telefon (02 51) 3 99 71 61
von 11 bis 21 Uhr

Daten gespeichert gemäß DSGVO
USt-IdNr.: DE198574773

2. März 2022 – No. 28109



La Petite Russie.

Der Mensch soll nicht trennen, was von Natur aus zusammengehört. Das „Selbstbestimmungsrecht der Völker“ greift deshalb nicht zu Gunsten der Ukraine, sondern zu Gunsten der großrussischen Nation, zu der seit dem Rurikiden-Reich neben dem Kernland Rußland alle „Reußen“, also auch die Weißrussen und die Kleinrussen in der „Ukraine“ gehören.

Die während des Ersten Weltkrieges und danach entstandenen Organisationsformen auf dem Gebiet des ehemaligen Kaiserreiches „aller Reußen“ sind völlig unnatürlich und deshalb bedeutungslos.

Man stelle sich einmal vor, BAYERN wollte sich aus DEUTSCHLAND lösen, FRANKEN aus BAYERN, OBER-FRANKEN und UNTER-FRANKEN aus FRANKEN, usw.

Gerade die Drex-Europäer, die sich gegenseitig ein immer engeres Zusammenwachsen in der „Europäischen Union“ (EU) zumuten, können doch nicht ernsthaft das krasse Gegenteil von Rußland, Weißrußland und Kleinrußland verlangen!

* * *